

Einmal Nordgruppe, schon Norddeutsche Meister!

Endlich ging es für uns Augsburger Damen wieder mit Fußball los. Am Samstag, 13. April 2013, Nord- und Süddeutsche Meisterschaft in Frankfurt/Kalbach. Insgesamt nahmen 6 Mannschaften teil. Wir spielten mit Kölner GSV als Spielgemeinschaft zusammen in der Nord-Gruppe. Im ersten Spiel ging es gleich gegen den Titelverteidiger GTSV Essen. Wir ließen uns von den starken Essenerinnen nicht unterkriegen und standen hinten dicht mit ein paar verpasste Torchancen. Zum Schluss stand es 0:0. GTSV Essen spielte anschließend gegen den Hamburger GSV/Dresdner GSV. GTSV Essen siegte mit 3:0.

Für uns Augsburgerinnen und Kölnerinnen ging es beim nächsten Spiel gegen Hamburger GSV/Dresdner GSV um das Weiterkommen. Wir siegten hochverdient mit 4:0. Somit sind wir Augsburger Norddeutsche Meisterinnen, gemeinsam mit den Kölnerinnen.

Im Halbfinale geht es am 11. Mai gegen GSV Karlsruhe weiter.

Ergebnisse: www.dgs-frauenfussball.de